

画：友安よーいち

第101話「お正月」



広報紙へのご意見・ご感想をお気軽に寄せてください



読んだ感想や、こんな情報が知りたい、この人取材してほしいなどのご意見を、QRコードからお寄せください。

心の花びら

青空の青を混じえて紅葉狩（小林合歓の会 海蔵由喜子）  
 野仏のさらの前垂れ村小春（小林合歓の会 清本幸子）  
 晩秋や郷愁さそうハーモニカ（小林合歓の会 倉田玲子）  
 一人居りあたたか日射し鯛やきに（小林合歓の会 入佐典子）  
 万年を山は動かず山眠る（小林合歓の会 青山スミ子）  
 一万歩目指しつつ歩の冬の坂（小林合歓の会 後野美美子）  
 空回り課題山積み師走かな（小林合歓の会 今西由美子）  
 春備え枯葉糠混ぜ肥え作る（長友正臣）  
 年の暮れ物価高など明けぬ世に身も心も寒く冷たき（永友チエ）  
 はこべらの小花に満ちる初日かな（東脇哲郎）  
 冬の日は入り日の早き灯籠の陰に咲きたり「ノコン菊」援る（前満英子）  
 夕暮れの薄闇に蝶は美しき羽根をちぎめて土を這いゆく（佐枝記子）  
 暗いニュース多き今年に働かせてもらえる自分幸せもらう（武ナミ子）

SUKU SUKU すくすく

恒見 絆那ちゃん  
 令和3年11月29日生



愛嬌たっぷり元気に育ってくれて嬉しいです！じいじ、ばあばいつもありがとうございます！

保護者：恒見宏平、彩加

【お詫びと訂正】

12月号で保護者氏名に誤りがありました。訂正してお詫びいたします。

(正) 川良俊平、佳奈

大丸 蓮桜くん  
 令和4年6月4日生



いつも愛嬌満点のレオくん これからもすくすく元気に育ってね。

保護者：大丸聖人、萌

すくすく募集中！

◆必要事項 ①子どもの名前、ふりがな、生年月日、性別/②掲載する写真/③保護者の名前/④コメント (50文字以内)



Google フォーム

【申・問】・地方創生課 = info@city.kobayashi.lg.jp

<編集後記>

こばやし駅伝大会取材しました。例年明けに開催していた大会ですが、時期が早まったことで寒すぎず走りやすい気候でした。こうした行事が増えると嬉しいです。(榎田)

細野地区で日の出を撮影しました。身の引き締まるような寒さの中、いつもより少し早起きしての撮影でしたが、綺麗な日の出に清々しい気持ちになりました。(前原)

小林市立図書館  
 問=TEL 22-7913

図書館からのお知らせ

★新刊本の入荷は毎週土曜



もしもページが破れてしまったら？

図書館の本の取り扱いについてお願い

図書館本のページが外れたり、破れた時は、セロハンテープで貼らず、そのままの状態でご返却してください。

セロハンテープを貼ると修理・復元ができなくなります。修理・復元は図書館におまかせください。

特別整理による休館のご案内

図書館本館・須木分館・野尻分館の蔵書約19万冊の資料確認(蔵書点検)を行うため、次の日程が休館となります。

本館  
 2月1日(水曜)～2月10日(金曜)

須木分館・野尻分館  
 2月1日(水曜)～2月11日(土曜)

～児童書～



【いなばの白ウサギ】  
 文：谷 真介  
 絵：赤坂 三好  
 発行：佼成出版社

～一般書～



【一生使えるスープと汁もの大全】  
 著者：吉澤 まゆ  
 発行：池田書店

休館と開館時間

【本館】毎週月曜は休館  
 ◆開館時間 9時～19時 ※日曜と祝日は17時まで  
 【須木分館】毎週月曜と祝日は休館  
 ◆開館時間 9時～17時  
 【野尻分館】毎週月曜と祝日は休館  
 ◆開館時間 10時～18時30分 ※日曜は17時まで  
 毎月1日は館内整理日のため全館(本館・須木・野尻)休館

文化の足跡

勸請丘と花立 ～人々が祈りを捧げた霧島山～

『勸請』という言葉が辞書で調べてみると、「神仏の来臨を請い迎えて祀ること」、「離れた場所にいる神や仏に対して、こちらへ来てくれるように祈り願うこと」とあります。

市内には北西方地区や細野地区など、勸請や勸請丘と呼ばれる地がいくつかあります。これは、古来より霧島山を霊山(神々の住む山)として崇めていた霧島信仰と呼ばれる山岳信仰由来と言われてます。

霧島(山)信仰は、天孫降臨の地ともされ、時折噴火し住民を苦しめ、湧水などの自然の恵みを人々にもたらす霧島山に対して人々が畏敬の念を抱き、山

そのものを神仏として崇拝した信仰のことです。その霧島山を広く見渡せる場所に、人々が祈るために集まり祭祀を行ったのが勸請丘と言われています。

また、神仏前に花を供える花器を指す『花立』という地名は勸請と同じ意味の場所とされ、花立や花立原と呼ばれる地も真方地区愛宕山や紙屋地区などに

残っています。現在でも北西方地区の勸請丘の上からは霧島山が一望できます。冬の空気が澄んだ季節には、霧島山がとても綺麗に見えます。そのような日は、市内に残る『勸請』や『花立』の地から霧島山を見上げてみて先人たちが見た景色に思いを馳せてみませんか？

